
3 Pièces

208 m²

Réf. VM1873

7 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Beau  3/4  PIECES,  en  étage  élevé,  entièrement  rénové  avec  des

matériaux  de  qualité  (marbre  blanc,  moquette  et  parquet),  situé  dans

une résidence de prestige de belle envergure dominante le quartier du

Jardin Exotique avec piscine, concierge 24h/7. Environnement calme et

verdoyant.  D'une  surface  totale  de  208  M2,  il  se  compose  de  :  hall

d'entrée,  salon/salle  à manger,  deux chambres avec chacune sa salle

de  bains  complète  et  dressing,  cuisine  équipée  séparée,  toilettes

invités.  Il  jouit  d'une  spacieuse  terrasse  de  53  M2  avec  une  vue

panoramique sur la Principauté et la Méditerranée. Possibilité ...

Beautiful  3/4  ROOM  apartment,  on  a  high  floor,  fully  renovated  with  quality

materials  (white  marble,  carpet  and  parquet),  located  in  a  prestigious  residence

dominating  the  Jardin  Exotique  area  with  swimming  pool,  concierge  24/7.  Quiet

and  green  environment.  With  a  total  surface  of  208sqm,  it  is  composed  of:

entrance  hall,  living/dining  room,  two  bedrooms each  with  its  complete  bathroom

and dressing  room,  separate  equipped kitchen,  guest  toilets.  It  enjoys  a  spacious

terrace of 53sqm with a panoramic view on the Principality and the Mediterranean

Sea. Possibility to acquire in addition cellar ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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